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羊年央视春晚

冯巩跳小苹果
李宇春玩分身术

央视羊年春晚又有新消息了，冯巩饰

演的保守老爸将跳起小苹果，获赞萌萌

哒！此前盛传的刘德华会客串《喜乐街》

消息则不属实，因《喜乐街》演出顺序非常

靠前，刘德华来不及准备。而李宇春则将

会通过高科技设备为大家上演分身术。

今年是冯巩第三十年登上春晚舞

台，冯巩今年将会带着高晓攀、尤宪超、

张小斐共同出演相声剧《小棉袄》。据

悉，冯巩的作品《小棉袄》曾经于8月份

在中国广播艺术团承办的“百姓周末大

舞台”活动中演出，也于9月份亮相中国

传媒大学60周年校庆。

当时在传媒大学校庆表演此作品时，

冯巩饰演一位保守、极其保护女儿的爸爸

形象十分出彩，不仅冯巩感觉自己萌萌

哒，就连观众也觉得他萌萌哒。当天小品

演出时现场笑声不断，并且作品中也有不

少网络段子。

据悉，今年舞台与去年相差无几，反

而舞台搭建比往年还要简陋。但是今年

运用到了高科技技术，在后期电视端上会

呈现出3D大片的效果。李宇春今年将会

在舞台上独唱一首《蜀绣》，并且舞美工作

量非常大。据悉，春晚剧组对李宇春的这

个节目十分看重，不仅为李宇春量身打造

分身效果，还将一台巨大的高科技设备搬

上舞台，届时会呈现震撼的视觉效果。

此次那英也将演唱一首主旋律歌曲，

这首歌反映丝绸之路，是为那英量身打

造的。近日那英都在忙于这首歌。另外，

陶喆会在春晚舞台来一曲京剧。 王晶

“小钢炮”再发力 获何平力挺

冯小刚：《跑男》是“电影自杀”
即使是自己的公司华谊兄弟参与了“综艺电影”《奔跑吧！兄弟》的投资，冯小刚也没能忍住，他公开批评综艺电

影的短视和对市场的破坏，“六天就拍摄完成，还获得很高的票房，这将导致没有制片人会愿意继续投资一部严肃
的，付出了很大努力的电影。”2月6日上午，正在拍摄《老炮儿》的冯小刚在拍摄间隙，再次详细阐明他的观点：投资
这样的电影，电影公司做得不妥。拍摄这样的电影，导演和演员做得不妥。同意这样的电影在大银幕上放映，主管
部门做得不妥。2月6日凌晨，著名电影导演、中国电影导演协会前秘书长何平发表微博，力挺冯小刚炮轰综艺电
影，并呼吁导演协会和广电总局介入这个问题。

星报综合

记者：您自己担任股东的华谊兄弟

也投资了综艺电影《奔跑吧！兄弟》，这

样公开批评，合适吗？

冯小刚：该说还是得说，华谊兄弟

最不应该！即使是我服务的公司，他们

做得不对、不妥的，我也得说。如果在

这件事上不能达成共识，我们今后也很

难合作，因为这是电影的自杀。

记者：有自杀这么严重吗？

冯小刚：美国综艺那么发达，但美

国人不这么弄自己的电影。韩国综艺

也很火爆，但是论到把综艺节目拍成

电影，韩国电影公会集体抵制。为什

么？因为他们都要保护电影。一部电

影，5天或者 10天拍完，挣好多个亿，

让投资人心都乱了，他们只会去抢这

种项目，不再有人去投那些需要耗费

几个月甚至几年的时间才能完成的电

影。这让电影人心都凉了，今后还会

有人去好好地拍一部电影吗？这种

钱，很畸形。

他们做得不妥的我也得说，这是电影的自杀

记者：但是您觉得问题在哪儿？首

先是有钱赚，才有人投和有人演，演员

简直是生态链的末端，他们的话语权是

很小的。在我们国家，没有光头运动和

制片人协会罢工这样的事儿，这种事情，

我们更习惯于接受自上而下的行政指

令，是不是更应该向主管部门去呼吁？

冯小刚：是应该，5天弄一部电影，

还在大银幕上看，电影局通过，不妥，如

果只在电视上播放，那没问题。但是在

我们对主管部门呼吁之前，我们自己要

先有共识。

记者：您觉得怎么样可以解决问题？

冯小刚：首先是把理说清。大家要

认识到危害，先有共识，才能谈怎么解

决。我也在联系导演协会和制片人协

会，一起发声。达成共识以后，电影导

演不拍，当然电视剧导演可以拍了在电

视上播，然后演员不演，这种没有演技

和技术含量的东西有什么可演的，演员

挣钱的地方太多了，非要这么挣钱吗？

对主管部门呼吁前，我们自己要先有共识

记者：但是这么做是不是忽视了观

众？观众选择了要看这样的电影，您可

一贯是最尊重观众选择的人。

冯小刚：在这件事情上，最怨不着

的就是观众。你要说他们愿意看，三级

片一定有人看，咱们就可以放开了拍

吗？一个人站在楼顶上要跳楼，一堆人

下面看，我能去怨那些看的人吗？不能

怨观众，行业要自律在先。

记者：那市场呢？市场一定会被票

房刺激，这也是市场的选择。

冯小刚：抵制不意味着不要市

场，关键是市场要健康，综艺电影却

是畸形的。畸形的地方就在于，它对

于电影市场今后的发展没有好处，大

家都不投需要花时间和付出劳动的

电影，都去抢那些投机的项目，这不

是在培育市场，也不是在培育观众。

不能怨观众，行业要自律在先

郭德纲:
小儿子满月不“破费”

星报北京讯（记者 吴笑文） 最近，郭

德纲小儿子已近满月，却未有听闻他有计

划为儿子举办满月酒，日前记者在天津卫

视《国色天香》录制现场得悉，被问及小儿子

是否已经起名老郭表示：“没想好呢，给别人

家孩子起名字，一想想好几十个，自己孩子

叫什么呢，想不起来，今推明，明推后的。也

不用我照顾，根本就搭不上手。”至于满月

酒，他说没有时间“折腾”了：“不费那劲。”

日前，郭德纲在微博晒出金项链、金

表、宝石戒指图片以及德云社“土豪团”剧

照，为其首部跨界执导的电影《我要幸福》

宣传造势。不少网友称其大有“炫富”的

嫌疑，更是讨论起这些金银首饰的“真

假”。郭德纲大方表示：“大金表确实是真

的，戒指有一个是真的、另一个只是道

具。”自此珠宝真假疑案终于水落石出，满

足了无数网友的好奇心。


